

Terminó búsqueda de cinco días.

Luego de una búsqueda que se extendió por cinco días, Sebastián Leiva, mejor conocido como «Cangri», fue hallado muerto.

El ex chico reality desapareció en la frontera con Bolivia, desatando todo tipo de especulaciones y discusiones a través de redes sociales, confirmándose con el correr de las horas que se encontraba en el lugar por razones laborales.

El joven que se hizo conocido tras participar del reality «Perla» y luego tuvo su propio programa de televisión con su amigo Maickol González («Dash»), era buscado por Carabineros y la patrulla de alta montaña del Ejército.

Sus restos fueron encontrados en la frontera boliviana, supuestamente junto al de otra persona.

Leiva había llegado hasta San Pedro de Atacama para grabar un videoclip.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»



4673 total visits, 2 visits today